



CLUB BULLETIN

R. I. 第 2530 地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 高萩 勝利
幹事 富澤 藤利
SAA 清水 信弘
会報小委員長 川口登志雄

例会日 毎週水曜日 (12:30 ~ 13:30) 事務所 いわき市植田町中央一丁目 6 番地の 9
例会場 ホテルミドリ 〒974-8261 ホテルミドリ内 TEL0246-62-3737

第 2485 回 例会 平成 24 年 12 月 26 日 (水・晴)

2012~2013 年国際ロータリーのテーマ

ゲスト

双葉町区長会副会長 木幡智清、みね子様御夫妻
NPO法人国際ロータリー日本青少年交換委員会
アドバイザー 近藤 眞道 様 他 5 名
交換留学生 吉田 昂君 (相馬東高校 2 年生)
お母様 吉田佳代子様

◎会長報告 - 高萩勝利会長

皆さん、今日は。初めに本日来訪されておりますお客様をご紹介致します。双葉町区長会副会長をされております木幡智清様と木幡みね子夫人です。後藤木幡様には卓話を頂戴することになっております。また、その他にロータリアンの皆様がいっしょにしておりますがそちらは後程渡邊公平ガバナーエレクトよりご紹介下さい。

それでは先日お渡し出来ませんでした、地区大会表彰をお渡し致します。マルチプルボールハリスフェローの表彰を後藤泰治会員へお渡し致しますので前の方へどうぞ。以上で報告を終わります。



◎お客様紹介 - 渡邊公平ガバナーエレクト

まず、初めに交換留学生相馬東高等学校 2 年生吉田昂君とお母様の佳代子様です。それから本日より遠くよりお越し頂きました NPO 法人国際ロータリー日本青少年交換委員会アドバイザー高槻西ロータリークラブから近藤眞道様です。後程ご紹介があるかと思ひます。そして当第 2530 地区国際奉仕委員長 福山吉英様、国際交流・青少年交換委員会渡辺浩子様です。吉田昂君のスポンサークラブであります浪江ロータリークラブ直前会長伊藤公明様、同じく現国際奉仕委員長吉田政輝様です。最後になりましたが当第 2530 地区国際交流・青少年交換委員会委員長佐藤信博様です。皆様には本当に吉田昂君の為に当勿来ロータリークラブの例会場にお集り頂きましてありがとうございます。感謝申し上げます。これでご紹介を終わります。

◎幹事報告 - 富澤藤利幹事

先週 12 月 19 日のクリスマス家族例会へのご参加あ

ロータリーソング

ー今月は家族月間ですー

4 つのテスト

遠藤 嘉一 会員

りがとうございました。
・本日は大勢のお客様のご訪問を頂き勿来ロータリークラブ会員一同で歓迎致します。
・来年 2013 年最初の例会は 1 月 9 日に行います。
・第 4 回会長・幹事会が 1 月 16 日に開催されます。協議内容は 3 月 9 日に行われる IM についてとガバナー合同公式訪問についてです。

◎各委員会報告

◇出席委員会 - 中村副委員長

本日の出席状況は下記の通りです。なお、出席奨励賞をお渡し致しますので名前を呼ばれた方は前の方へどうぞ。生駒会長エレクト、小熊会員、小松崎会員、佐藤政司会員です。おめでとうございます。



◇スマイルボックス委員会 - 佐藤政司小委員長

・出席奨励賞ありがとうございます。 小熊会員
・本日早退ごめんなさい。

嵐、小松崎、斉藤、小熊各会員
・前回休んでごめんなさい。

山下、佐野、煙山、後藤各会員
・双葉町区長会副会長木幡智清、みね子御夫妻を歓迎して。押田、斉藤、佐藤 (英)、秋山、清水、川中、渡辺 (勉)、赤津、鈴木、後藤、鈴木 (修) 各会員及び渡邊公平ガバナーエレクト、高萩会長、生駒会長エレクト
・交換留学生相馬東高校 2 年吉田昂君とお母様吉田

出席状況	正会員数	51 名	本日出席会員数	33 名
	本日の出席率	76.70%	修正出席率	81.30%

佳代子様を歓迎して。佐藤 (政)、松崎、鈴木 (雅)、鈴木 (修) 各会員及び渡邊公平ガバナーエレクト
・いわき勿来ロータリークラブを訪問して。
浪江 R C 伊藤公明様、福島 21 R C 佐藤信博様、渡辺浩子様、高槻西 R C 近藤眞道様
・12 月 25 日の勿来 R C ゴルフ愛好会にて妻が優勝しました。 押田会員
・優勝おめでとうございます。 峯口会員

◎ガバナーエレクト事務所

ー鈴木修一朗次期地区幹事

勿来ロータリークラブより次期副幹事の原案を作りました。各委員会の小委員長さんまでの方に副幹事になって頂くことにしました。今後、PETS、地区協議会がごさいますがそれぞれ八つの委員会の皆様にご協力を頂くことになるとお思います。お配りしたプリンには担当になる方の名前を上げてございますので、1 月の理事会で決定したいと思ひますのでご協力をお願いします。

◎第 2530 地区国際奉仕委員長

福山 吉英 様
本日は大変忙しい中大勢で訪問させて頂き申し訳ございません。今日の訪問も先日のガバナーエレクト歓送会の時に無理をお願いして決めさせて頂きました。吉田昂君の話は昨年被災地から青少年をオーストリアへ派遣しようという話から始まりました。そして吉田君がオーストリアの大使館でピアノを弾き好評を得てウイーンへ留学をなさいと話が出ました。その後近藤様にも大変お骨折頂き、世界中のロータリアンへ声をかけて頂き 1 月 6 日に出発が決まりましたがスポンサークラブの浪江 R C では例会がすでに終わって 1 月に間に合わない為、ガバナーエレクト歓送会の時に渡邊公平ガバナーエレクトにお願ひし勿来 R C の例会時に吉田君へ奨学金を渡せることになりました。無理を聞いてくれるのがロータリアンだと大変感謝しております。

◎NPO 法人 国際ロータリー日本青少年交換委員会

アドバイザー 近藤 眞道 様
ある日突然オーストリアから電話がかかって来て福島の子供達を預りたいので早急に人数と期間を出して下さいと言われ先方は避難させようと考えていたようでした。その後オーストリア大使、日本の外務省と交渉し大学へ入れる為のアカデミーに入るようになりました。

◎スポンサークラブ

浪江ロータリークラブ
直前会長 伊藤 公明 様
本日は突然訪問させて頂きありがとうございます。福山国際奉仕委員長さんと近藤先生のお話を聞いて浪江 R C ももっと吉田君を応援していかねばならないと感じております。浪江 R C も本気で吉田君を応援、バックアップして素晴らしい人材になって頂けるようにしたいと思ひます。それでは義援金の贈呈をさせて頂きます。



◎交換留学生 吉田 昂君挨拶
福島県南相馬市から参りました吉田昂と申します。本日はこのような会にお招き頂き光栄に思っています。オーストリアでは皆様の期待に応えられるよう一生懸命ピアノを弾き音楽で人を感動させ、人に勇気を与えられる立派なピアニストになりたいと思っています。頑張りますので宜しくお願いします。

◎ゲスト卓話 双葉町区長会

副会長 木幡 智清 様
まず、最初に南台に仮設住宅を造って頂いたこと、それから役場も設置されることになり、いわきの皆様には大変お世話になっております。特に勿来の方にはお世話になりありがとうございます。双葉町の説明をさせて頂きますと双葉町は昭和 20 年代には村でした。合併して標葉町となり昭和 30 年に双葉町になりました。私の家は東電から 4 キロ弱です。津波は私の家の 500 メートル手前くらいまで来ましたが揺れがおさまり町内をひと回りに出ましたが道路があちこちで陥没していて普通なら 15 分で回れるのが 1 時間以上かかりました。地震で崩壊した家もありましたが亡くなった方はいませんでした。しかし、孫達がまだ学校から帰って来ておらず学校では危険なので家に帰えさず学校で待機させていたようです。私と家内は孫の小学校へ迎えに行き 4 時頃車にいましたら屋内退避して下さいと言われ学校で一晩過ごしました。翌朝になると浪江へ行けと言われ、行って午前中過ごしてましたら今度は川俣へ行け言われ 4 時間かけて行きました。町営体育館に 3 月 19 日までお世話になりました。体育館に 100 名位居りましてが世話役になり持ちこたえませんでした。40 歳以下の人にはヨウ素が配られ飲むように言われました。その次は埼玉県スーパーアーリーナーに移動することになりバス 7、8 台を私は見送りました。我々は、弟が居る群馬県へ避難し、3 月一杯までお世話になり、学校が始まるので埼玉の避難所へ避難し避難している約 250 名位の方のお世話をしました。避難所で困ったのはお風呂です。銭湯へ行くと 1 人 500 円で家族だと大変な負担です。6 月位になって仮設の風呂が出来きそれまで大変でした。また精神的苦痛でお金を貰いましたが両手に買い物ですれば無くなってしまいます。それからいわきへ戻り錦の借り上げ住宅に居ましたが、もう帰れないと思ひ家に買ったところ隣がこちらの金成さんで悪意にさせて頂いてます。11 月 16 日に一時帰宅で自宅へ行って来ましたが空間線量で 15 から 20 マイクロシーベルトありました。大熊、双葉、浪江の方も帰れる状態では無いと思ひます。今後各避難所、仮設住宅、借り上げ住宅での連携の為に自治会立ち上げを行う予定です。